

¿Qué enseñaba **Jesús**?

Cuando Jesús hablaba con la gente más pobre, es decir, los que día con día luchaban por conseguir algo que comer y que vivían bajo la cruel ocupación romana, **NO** les decía “luchen contra los romanos”, “utilicen la violencia para conseguir la justicia”. Tampoco les decía que intentaran ganar dinero en un casino o que robaran a los ricos. No les decía que se concentraran en sus circunstancias externas.

Al contrario, Jesús decía a la gente pobre que actuaran y :

- dejaran de ser avaros y que fueran más compasivos,
- evitaran la lujuria y que fueran más misericordiosos,
- rechazaran la violencia y practicarán el perdón.

Jesús les dijo a los pobres que se concentraran en los valores humanos básicos, que le dieran prioridad a los valores del corazón y que se centraran, en su interioridad, para ser mejores personas y con esto mejorar el mundo a su alrededor.